

Kapolresta Mataram Dampingi Forkopimda NTB Cek Pos Ops Lilin Rinjani 2025

Syafruddin Adi - NTB.WARTAWAN.ORG

Dec 23, 2025 - 12:21

Image not found or type unknown



Mataram, NTB – Kapolresta Mataram Hendro Purwoko mendampingi rombongan Forum Koordinasi Pimpinan Daerah Provinsi NTB dalam kegiatan kunjungan dan pengecekan Pos-Pos Operasi Lilin Rinjani 2025 di wilayah hukum Polresta Mataram, Selasa (23/12/2025). Kunjungan ini dilakukan untuk memastikan kesiapan pengamanan Natal 2025 dan Tahun Baru 2026 (Nataru).

Adapun pos yang dikunjungi rombongan Forkopimda Provinsi NTB di wilayah hukum Polresta Mataram meliputi Pos Pengamanan Karang Jangkong dan Pos Pelayanan Terpadu Terminal Mandalika. Kedua pos tersebut merupakan titik strategis yang berada di kawasan publik dan jalur aktivitas masyarakat menjelang perayaan Natal dan Tahun Baru.

Dalam rombongan Forkopimda tersebut turut hadir Plt Sekda NTB, Danrem 162/Wira Bhakti, Kajati NTB, Plt Karoops Polda NTB, Kepala Dinas Perhubungan Provinsi NTB, serta sejumlah kepala Organisasi Perangkat Daerah (OPD) terkait di lingkungan Pemerintah Provinsi NTB.

Kapolresta Mataram menjelaskan, kunjungan Forkopimda Provinsi NTB ini bertujuan untuk memastikan kesiapan personel serta kelengkapan sarana dan prasarana pendukung di setiap pos Operasi Lilin Rinjani 2025. Hal ini dilakukan agar pelaksanaan tugas pengamanan Nataru dapat berjalan optimal dan memberikan rasa aman bagi masyarakat.

“Selama pelaksanaan Ops Lilin Rinjani 2025, Polresta Mataram telah menyiapkan lima pos, yakni Pos Pengamanan Kebon Roek, Pos Pengamanan Karang Jangkong, Pos Pelayanan Terminal Mandalika, Pos Terpadu Narmada, dan Pos Terpadu Epicentrum Mall,” terang Kapolresta Mataram.

Menurutnya, keberadaan pos-pos tersebut tidak hanya berfungsi sebagai pusat pengamanan, tetapi juga sebagai sarana pelayanan kepolisian bagi masyarakat yang membutuhkan bantuan, informasi, maupun tempat istirahat selama perjalanan.

“Pos Ops Lilin Rinjani 2025 dibangun di kawasan publik untuk memudahkan masyarakat mendapatkan pelayanan kepolisian. Selain pengamanan di pos-pos tersebut, patroli rutin juga terus kami lakukan secara intensif guna menjaga stabilitas kamtibmas, khususnya selama momentum Nataru dan pada hari-hari biasa,” tegasnya.

Dengan dukungan penuh Forkopimda Provinsi NTB, Kapolresta Mataram berharap pelaksanaan Operasi Lilin Rinjani 2025 di wilayah hukum Polresta Mataram dapat berjalan aman, lancar, dan kondusif, sehingga masyarakat dapat merayakan Natal dan Tahun Baru dengan rasa aman dan nyaman. (Adb)